



EL EVENTO SE DESARROLLÓ EN LA UNIVERSIDAD MAYOR DE TEMUCO.

Inauguran feria para estudiar en el extranjero

TUC STUDY. *La Universidad Mayor fue sede de la primera versión del evento.*

Cientos de jóvenes llegaron ayer hasta el Campus Avenida Alemania de la Universidad Mayor, sede Temuco, para participar de la primera Feria Internacional de Temuco UniverCiudad, TUC (Trades Union Congress) Study 2016, instancia que tuvo como objetivo promover la movilidad estudiantil desde La Araucanía al mundo.

Para ello, las seis universidades de la alianza dieron a conocer a través de stands, sus programas de movilidad internacional, además participaron diversas instituciones que ofrecen programas externos de becas, oportunidades para aprender idiomas, trabajos de verano en el extranjero, organizaciones de voluntariado, entre otros.

Jorge Retamal, director regional de la Universidad Mayor sede Temuco, destacó la iniciativa y valoró las oportunidades que la experiencia en el extranjero abre a los jóvenes. "No hay nada mejor para un estudiante

que poder salir al extranjero y vivir esa experiencia que nos cambia la frontera estratégica, nos permite pensar de una manera distinta", dijo.

En tanto para Pablo Navarrete, encargado de Relaciones Internacionales de Temuco UniverCiudad, lo relevante de esta feria inédita en la Región y que pretende repetirse anualmente, es que "permite reunir a todas las universidades de nuestra alianza, conocer sus programas de movilidad, becas y convenios".

Navarrete además instó a que más entidades educacionales se sumen en las próximas versiones de este evento. "Invitamos a otras instituciones que también ofrecen becas, prácticas para aprender idiomas y diferentes alternativas, centralizando en un solo momento y lugar gran parte de la oferta existente para que los estudiantes puedan informarse y atreverse a salir de Chile", enfatizó el representante de Temuco Univerciudad. ☞